

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第158回

渋谷にも程近い三
意外な光景が目に飛
建物の落書きだ。住
ングの上位の街に、
いものと感じた。建
物に描かれた落書き
について考えた。

今川 知治

不動產學部 4 年

不動産所有者を中心とした大きな損害も大きい。

犯罪件数を減少させた。落書きです
さんだ風景や人の心を入れ替えるの
だ。次に落書き禁止のポスターを
貼ることだ。最後に、若者を対象に、
建物の落書きのもつ法的（犯罪）、
社会的（地域）、経済的（資産価値）、
都市的（景観）な悪影響についての
講演会を開いて啓発することだ。

書きはるの例だ。大きくなつて前にその芽を根絶するポイントは、市民が見守りの目をもつことだ。

教員の「コメント」

大きなマイナスになる前に

街にあふれる落書き

渋谷にも程近い三軒茶屋の街で、意外な光景が目に飛び込んできた。建物の落書きだ。住みたい街ランキンゲの上位の街に、あつてはならな

以下の罰金もしくは料金が課され、れっきとした犯罪である。次に、周囲への影響はどうか。第一に、景観が悪化する。第二に、見る人が嫌悪感をもち地域への愛着が低下する。第三に、違法が許される地域の証明となり治安が悪化する。第四に、健康で文化的な生活が阻害され、第五に、人口の減少につながり、第六に、不動産価値が下落する。落書きはちょっととしたいたずらの

近は、建物の欠落部分にレゴブロックを詰めるストリートアートが話題である。もっとも、落書きがアートとして認められる例はいく稀で、偶然ともいえる。建物所有者の同意と落書きを超えた芸術性を伴うことが必要で、これに欠ける破壊的な落書きは、なくす対策をとるべきだ。

具体的な対策案として、3点を提案したい。まず、街の全ての落書きを消すことだ。かつてニューヨーク



住みたい街ランキング上位の街にあった落書き

【教員のコメント】書道はもの例だ。大變になら前に、
の芽を根絶するポイントは、市民が
見守りの目をもつてじだ。

書きはるの例だ。大きくなつて前にその芽を根絶するポイントは、市民が見守りの目をもつことだ。

教員の「コメント」